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 松尾小学校の学校運営協議会を 11月 21日（木）に開催しました。子どもたちの学習の様子を参観したうえ

で協議に臨みました。教育目標の実現に向け様々な意見をいただきました。さらに、特色ある学校づくりを進め

ることができるよう委員で熟議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】協議にて報告を行う。 

【協議】 

（１）現状について  

 ＜教育目標達成に向けて＞ 

   ・まつおを学ぶ、学校・教師の使命、あいさつ、これまでの運営とこれからの運営 

＜園・小・中・高連携について＞ …小・中・高全てが CS 

 ・新入生と新 1年生との交流会、中学生の職場体験学習等での連携 

＜学校評価アンケートについて＞ 

 〇協議会で出されたアンケート項目の内容を改善したことで、課題が明確になった。 

 ・正しいことばづかいを教える。・いじめ認知数の増加はきめこまかな対応によるもの。 

  ・教育相談は、児童への教職員からのアプローチを工夫する。 

＜地域連携状況について＞ 

   ・地域ボランテイアによる米作り等の実施。児童が地域のお店まわりをし、地域学習をしました。 

 

（２）特色ある学校づくりに向けて 

 ・原案提示・・・承認          

（３）その他 

   ・11月 27日キャリア教育として商工会主催の教室が 6年生を対象に行われる。～将来の夢づくり～ 

   ・松尾駅のイルミネーション装飾を松尾高校生が行う。 

 

 

◎子ども＜表情、聞く姿勢、発表の声＞ ◎先生の＜表情、話し方、声の大きさ、黒板の活用＞ 

◎校舎、施設の管理＜整理整頓、清掃状況、破損修繕＞ ＝◎項目＝すべて良好な評価をいただいた。 

＜意見として＞ 

  ・全体的に楽しく学んでいる。先生方の工夫もうかがわれた。 

・タブレットの個人差へのサポートが必要に感じた。 

次回の協議会は令和７年２月１３日（木）となります。学校評価にもとづく評価等、今年度のまとめとなります。

次年度に向けての方向性も協議します。委員の皆さん、次回もよろしくお願いします。 

なお、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連絡ください。 

 

コミュニュティスクール）

～熟議～各委員から出された主な意見 （要旨） 

・リモート授業の状況と今後の方向性について熟議し確認された。 

・タブレットの活用について現状の課題と今後に向けての意見交換として 

～これからの社会における ICT機器の活用スキルの必要性と手書き学習の効果について～ 

 

授業参観から 

 

 

 


